

Zeitschrift:	Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber:	Comité internacional de la Cruz Roja
Band:	- (1962)
Rubrik:	Preparación del personal sanitario y asistencia a los inválidos de guerra

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

que los internados han sido encarcelados o detenidos en ciertos campos.

El SIB prosigue la preparación de una edición revisada de su catálogo de los campos y de las prisiones. Espera, además, terminar en 1963 el examen de más de 100.000 casos de defunción de ciudadanos soviéticos cuya documentación ha sido recogida en el territorio de la República Federal de Alemania.

PREPARACIÓN DEL PERSONAL SANITARIO Y ASISTENCIA A LOS INVÁLIDOS DE GUERRA

En virtud del artículo IV párrafo e de sus estatutos, el CICR debe contribuir, con miras a eventuales conflictos, « a la preparación y al aumento del personal y del material sanitario, en colaboración con las organizaciones de la Cruz Roja, los Servicios de Sanidad militares y otras autoridades competentes ». El Servicio del personal sanitario se esfuerza, pues, en reunir todas las informaciones disponibles sobre la situación del personal sanitario en todos los países, sobre su organización, su reclutamiento, su instrucción y su alistamiento en caso de necesidad.

Ahora bien, si algunos países están bien preparados respecto a esta cuestión, la mayoría de ellos sufren, incluso en tiempo de paz, de una grave escasez de personal sanitario profesional. Incumbe pues al CICR el cometido de estimular a las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja (Media Luna Roja, León-y-Sol-Rojos) para que instruyan un personal sanitario voluntario el cual, en caso de conflicto, se convertiría en personal auxiliar de los Servicios de Sanidad militares. Para ello, es necesario mantener estrecho contacto con las Sociedades Nacionales lo mismo que con las Organizaciones nacionales e internacionales de enfermeras. El Servicio del personal sanitario les ha enviado una abundante documentación, insistiendo particularmente sobre las prescripciones de los Convencios de Ginebra con respecto al personal enfermero.

Este Servicio ha respondido a numerosas peticiones de información enviadas por grupos de enfermeras o de personas particulares. Estas peticiones se referían, especialmente, a la posibilidad de un intercambio de enfermeras, a las condiciones de admisión en las

escuelas de enfermeras, a la equivalencia de los diplomas y a envíos de documentación.

Por otra parte, ha recibido en la sede del CICR la visita de numerosas enfermeras o discípulas enfermeras, originarias de las más variadas regiones del mundo.

El Servicio de Inválidos de guerra. — Ha entregado relojes Braille a ciegos franceses, finlandeses y australianos. También ha entregado material al taller de prótesis de Sarajevo (Yugoeslavia).

Ha respondido a un muy voluminoso correo enviado por inválidos de guerra y civiles que se han dirigido a dicho Servicio formulando las más variadas peticiones.

LISTA DE LOS SOCORROS DISTRIBUIDOS O TRANSMITIDOS POR EL CICR EN 1962

Recapitulación por países y categorías de personas socorridas

		Valor en francos suizos
<i>Argelia</i>	Población civil y víctimas de los acontecimientos Internados y detenidos	1.292.840,— 41.780,—
<i>ALEMANIA (Rep. Fed.)</i>	Donativos en especies remitidos a la Cruz Roja Alemana para los refugiados del Este	18.900,—
<i>Congo</i>	Población civil	9.550,—
<i>Francia</i>	Harqueños Activistas Repatriados	5.800,— 4.050,— 1.000,—
<i>Grecia</i>	Productos lácteos 1962 de la Confederación suiza puestos a la disposición de la Cruz Roja Helénica Detenidos	87.200,— 21.800,—